
           定時社員総会議事録 

 

総会の種類 第 73回定時社員総会議事録（公益法人移行後１１回） 

 

開催日時：令和 5年 6月 18日（日）午後 3時 30分～午後 4時 50分 

 

開催場所：ホテル金沢 ２F ダイヤモンド 

理事・幹事および選挙委員は上記にて出席し開催する。 

 

１． 総会開会 

 

２． 資格審査委員、総会運営委員の選出 

司会者より浅ノ川総合病院の荒木会員、総会運営委員は公立松任石川中央病院の渋谷会

員と宮下理事を推薦。異議なく 3名選出。 

 

３． 資格審査委員報告 

報告者：荒木資格審査委員 

午後  15 時 30 分現在 

委任状を含む出席者数  308  名  委任 278  名  出席 28 名 

総会員数      383  名 

定款 19条に基づき出席者数が総会員数の過半数に達し、総会が成立することを報告。 

 

４． 総会運営委員会報告 

報告者：渋谷運営委員 

各議案に対する議事の審議時間を提示。 

 

５． 議長選出 

司会者より金沢大学附属病院の能登会員、芳珠記念病院の庄田会員を推薦。 

異議なく、両名が議長に決定。 

議長登壇および挨拶を行った。 

 

６． 書記の選出 

議長より書記恵寿総合病院の赤坂理事、JCHO金沢病院餅谷会員を推薦。 

異議なく、両名が書記に決定。 

 



７． 議事 

第 1号議案：令和４年度事業報告 

森下会長より事業全体の概略報告を行い、委員会ごとに各委員長より詳細報告を行った。 

 

第 2号議案：令和４年度収支決算報告 

会計坂倉理事より収支決算報告を行った。 

 

第 3号議案：令和４年度監査報告 

堂下監事より会計監査報告。 

公益社団法人石川県診療放射線技師会定款 15条 4項により、令和 5年 5月 2日にやわ

たメディカルセンターにおいて令和４年度会計監査を行った。帳簿、並びに通帳、領収

書等を監査し、適正に処理されていた事を報告した。また、公認税理士による監査も受

け、適正であるとの報告を受けた事を併せて報告した。 

議長より第 1 号議案から第 3 号議案に対する質疑応答手順の説明をし、質疑応答に入

った。 

質疑応答：特になし 

以上により、質疑応答が終了。 

議長より第 1号議案から第 3号議案に対し、挙手による承認を求めた。総会運営委員に

よる挙手の数を確認。 

 

承認しない：0、保留：0、承認：会員( 7 )理事(19))議長(2) （議長を除く満場一致） 

 

満場一致で第 1号議案から第 3号議案が承認された事を議長が報告した。 

議長の交代：ここで議長が金沢大学附属病院の能登会員から芳珠記念病院の庄田会員に

交代した。 

 

第 4号議案：令和４年度事業計画案 

森下会長より事業計画案全体の概略報告を行い、委員会ごとに各委員長より詳細報告を

行った。 

 

第 5号議案：令和５年度予算案 

会計坂倉理事より予算案の説明を行った。 

議長より第 4 号議案から第 5 号議案に対する質疑応答手順の説明をし、質疑応答に入

った。 

質疑応答：特になし  

以上により、質疑応答が終了。 



 

議長より第 4号議案、第 5号議案に対し、挙手による承認を求めた。総会運営委員によ

る挙手の数を確認。 

 

承認しない：0、保留：0、承認：会員( 7 )理事(19)議長(2) （議長を除く満場一致） 

 

満場一致で第 4号議案から第 5号議案が承認された事を議長が報告した。 

 

第 6号議案：飯田泰治会員の名誉会員について 

議長により第 6号議案に対し、挙手による承認を求めた。議長、資格審査委委員、総会

運営委員による挙手の数を確認。 

 

承認しない：0、保留：0、承認：会員( 7 )理事(19)議長(2) （議長を除く満場一致） 

 

賛成多数により六号議案、飯田泰治氏は名誉会員として承認された事を議長が報告した。 

 

第 7号議案：選挙委員の改選について 

石黒副会長より選挙委員の改選について本年度は選挙委員の改選にあたり、理事会より 

中田勉会員、大黒直人会員、山下修会員、小林裕介会員、舟田悟会員を推薦した。 

 

承認しない：0、保留：0、承認：会員( 7 )理事(19)議長(2) （議長を除く満場一致） 

 

質問者：中田勉氏 

告示研修での各施設の受ける側、受け入れる側の状況について確認したい。（義務研修

である事を踏まえて） 

県内では、順調に研修者を受け入れている。東海地方ではまだ順番待ちの状況。 

各施設の体制にもよるが、手当等により受講を進めている施設もあり。施設の柔軟な対

応が求められる。会員でなくても、それほど費用負担なくても受講は可能な状況である。 

（以前の統一講習会時より負担は軽減されている。） 

質問者：小畠敏典氏 

予算書について 

今年度予算案の前年度予算箇所と決算報告の値が異なっている。 →  

前年度予算箇所が前回のフォーマットを誤って引き継いで表示された為と思われる。 

 

８． 石黒副会長より総会閉会の挨拶。 

以上をもって議事審議はすべて終了し、午後 16時 30分に閉会となった。 



 

この議事録が正確であることを証するため、書記及び議長は署名捺印する。 

 

令和 5年 6月 18日 

 

書記                   印 

書記                   印 

議長                   印 

議長                   印 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

会長       森下 毅        印 

 

副会長      石黒 充        印 

副会長      米山 寛人       印 

 

監事       堂下 雅雄       印 

監事       川嶋 政広       印 

 

理事       坂倉 正樹       印 

         井戸 浄清       印 

 

         作本 秀樹       印 

         奥村 悠祐       印 

 

         赤坂 正明       印 

         中川 亮二       印 

 

         湊 哲弥        印 

         長田 弘二       印 

 

         木村 知樹       印 

         水谷 明日香      印 

 

         渋谷 真緒       印 

         別所 貴仁       印 

 

         餅谷 優希       印 

         宮下 高雄       印 


